



**Métiers Intermittents  
de la Création, des Arts  
et de la Médiation  
Île-de-France**

## **CONTRE L'EXTRÊME-DROITE: FAIRE FRONT POPULAIRE ET CULTUREL**

Le résultat des élections européennes avec une extrême-droite à 40% a confirmé une situation terrible en France. Ce score rend compte de la normalisation des expressions d'extrême-droite dans la société. Elles sont devenues des opinions banales, comme les autres, y compris dans les espaces culturels, comme le montre l'existence de parc comme celui du Puy du Fou qui a été créé par Philippe de Villiers, figure historique de l'extrême droite, l'arrivée des chartes d'engagements républicains auxquelles doivent se soumettre les structures culturelles pour les demandes de subventions dans de nombreuses régions, l'annulation de spectacle de Drag Queen et Drag King... Une partie de la culture s'est fait le vecteur de ces idées nauséabondes.

Ces résultats ont été rendus possible par les politiques antisociales du gouvernement Macron. Nous sommes toujours en colère du recul de l'âge de départ à la retraite à 64 ans, des coupes budgétaires dans nos services publics ou encore des réformes de l'assurance chômage... L'annonce, ce lundi 10 juin, du maintien par décret de la dernière réforme de l'assurance chômage est un énième signe que Macron cherche à punir les chômeurs et les habitant-es de ce pays.

Syndicaliste, nous le savons : l'extrême-droite est l'ennemie des travailleuses et des travailleurs. Travailleuses de la culture, ce sont nos métiers, le régime de l'intermittence, la diversité culturelle qui seraient plus que jamais dans le viseur. L'extrême droite est l'ennemie des femmes, des personnes racisées, des LGBTQIA+... Elle est dangereuse.

De cette situation, Macron a fait un feu de joie en dissolvant l'assemblée. Cela rend possible une arrivée du RN au pouvoir dès juillet. Le bilan sera désastreux pour tous les conquies sociaux. Macron détruit le pays, ce qu'en ferait le RN est sans aucune mesure. Le gouvernement actuel a déjà prévue une baisse de budget de 200 millions d'euros pour la culture, favorisant la précarisation de notre secteur. Le RN, comme l'ont montré leurs votes à l'assemblée nationale qui vont systématiquement contre le soutien à la culture et sa diversité, fera encore pire nous le savons. Ni Macron Ni l'extrême droite ne sont des solutions pour notre avenir.

C'est pourquoi le choc et la sidération des résultats de ces élections européennes ne doivent entrainer seulement un sursaut pour faire barrage. C'est l'ultime avertissement, nous devons lutter au quotidien contre l'extrême-droite, les fachistes, et les capitalistes.

3 semaines avant le vote, c'est demain, c'est pourquoi nous appelons tout un chacun à rejoindre les collectifs de lutte en création dans les villes et sur les lieux de travail, mais aussi à se solidariser entre travailleuses de la culture. Face à ce qui arrive, il faut nous préparer, nous organiser collectivement.

**Culture EN DANGER**

**JEUDI 13 JUIN 2024**

LES PROFESSIONNELLES DU SPECTACLE APPELLENT À LA MOBILISATION NATIONALE

 Tous les rdv : <https://lc.cx/CarteRDV/majuin2024>

**Syndiquez-vous ! Ne restez pas seul-e !**

**A SUD Culture MICAM, nous syndiquons tous  
les travailleuses isolées de la culture, intermittent-es,  
artistes auteurices, guide-conférencières... rejoignez-nous !**

[sudculture.micam.idf@proton.me](mailto:sudculture.micam.idf@proton.me)

**Instagram et Twitter : Sud Culture Micam**